## 令和5年度 学校評価について

学校評価アンケートより、ご意見の多かった点についてお知らせします。

## ○今年度は、『地域支援センター「にしの郷」の取り組み』がよい評価をいただきました。

地域支援センター「にしの郷」は、相談支援の依頼を受けて地域の小・中学校等へ訪問し、困り感のある児童生徒について支援策を考えるケース会議を開催する等を行っています。

訪問先の先生方は、子どもの思いや行動の背景について自分の考えを出し合い、いろいろな視点で支援方法を導き出すことができるようになり、地域の小・中学校からも高い評価をいただいております。

保護者からも地域への支援が重要となると評価されています。





相談支援の様子

## ○生徒指導に関する取り組み

- •「いじめ防止に関する指導」においては、継続して早期発見・早期対応に努めてまいります。 これからもちょっとした変化、児童生徒からのサインを見逃さないようにしてまいります。
- 「情報モラルに関する指導」も外部講師を招いてスマートフォンの安全な使い方を学習したり、 定期的に児童生徒へ安全な使い方を伝えたりしました。

児童生徒がSNSによる事故や事件に巻き込まれないよう児童生徒への指導・保護者への呼びかけを行っていきます。

アンケートへのご協力ありがとうございました。

これからも「安心・安全な学校」として、本校の児童生徒の理解啓発とともに更なる発信 や深め合える活動を計画し、「地域で共に学び、共に生きる」教育を推進していきたいと思い ます。